

 Fecha:
 18/09/2024
 Audiencia:
 66.983
 Sección:
 OPINION

 Vpe:
 \$118.593
 Tirada:
 20.174
 Frecuencia:
 0

 Vpe pág:
 \$696.000
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$696.000
 Ocupación:
 17,04%



Pág: 7



En la Universidad san Sebastián se realizó la IV Jornada de Investigación en Nutrición y Alimentos , además del primer Congre so Internacional de Investigación en Salud Multidisciplinar, que reunió a expertos nacionales e internacionales en salud y nu trición. La dra. Pamela Fehrmann, directora de la Carrera de Nutrición y Dietética en la sede Valdivia, realizó un positivo balar ce de la actividad, que convocó a más de 300 estudiantes, docentes e investigadores. *Colaboración prensa USS Valdivia.*